
    
        Wichtig: Verfügbarkeit der Arachne 3


        
            Nach über 20 Jahren des erfolgreichen Bestehens der Arachne in Version 3, sind aktuell umfassende technische
            Maßnahmen erforderlich. Der Zugang zur Arachne 3 aus dem Internet ist daher nicht länger möglich. Bitte
            nutzen Sie die Arachne 4 (iDAI.objects) für Ihre Recherchen!
        

        
            Projektmitarbeitende, die einen Zugang zur Arachne 3 benötigen, wenden sich bitte an das Forschungsarchiv
            für Antike Plastik am Institut für Archäologie der Universität zu Köln.
        

        
            Hinweis: Arachne 3 und 4 (iDAI.objects) greifen auf dieselben Inhalte (Datensätze und Digitalisate) zu. Dieser
            Datenbestand bleibt unverändert; lediglich seine Präsentation im Internet und die online verfügbaren
            Funktionen zum Bearbeiten und Abfragen von Datensätzen ändern sich.
        

    

    
        Important: Availability of Arachne 3


        
            After a 20 year period of serving the archaeological community online, version 3 of Arachne can no longer be
            maintained as part of the open World Wide Web. Please use version 4 of Arachne 4 (iDAI.objects) for your research!

        
            Project partners who still require access to Arachne 3 are advised to contact the Research Archive for
            Ancient Sculpture at the Institute of Archaeology of the University of Cologne.
        

        
            Note: Arachne 3 and 4 (iDAI.objects) manage the same database
            content (datasets and digitised images). They differ only in aspects of data presentation, and interactive
            functionality for querying and editing data.
        

    
